

財団法人日本ユニセフ協会  
会長 赤松良子様

ユニセフキャラバンキャンペーンの皆様の福島県への御来訪を心から歓迎いたします。

貧困や暴力、疾病や差別など、厳しい状況に置かれている世界各地の子どもたちのために、日本ユニセフ協会が半世紀以上もの間続けてこられた支援活動の御労苦と御功績に、深く敬意と感謝の意を表します。

本県では、社会のグローバル化が進展する中、自分たちの行動が日本、世界、さらには未来へもつながっていくことを意識することが大切であるとの考えの下、「思いやりにあふれた『ふくしま』の実現」を県づくりの柱の一つに掲げ、子どもたちが心豊かにたくましく育ち、支え合いの心が息づく社会の実現をめざしているところです。

このような中、本県におきましてこの度のキャンペーン活動が行われることは、未来を担う子どもたちが遠い世界の子どもたちの境遇を知り、命の尊さや人と人との支え合いの大切さを学んでいく上で、誠に意義深いものであります。

ユニセフ活動が、今後とも実り多い成果を収められることを期待いたしますとともに、世界の子どもたちの幸せと健やかな成長に向けて、今後ともますます発展しますよう、心からお祈りいたします。

平成22年10月28日

福島県知事 佐藤雄平

